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会長挨拶

司会：　鈴木俊也君　

石井（和）君、石井（司）君、伊丹君

(＊出席免除会員の欠席者　遠藤君　片野君　山本君）

前々回

今　回

出席総数 出  席  率 メークアップ 修正出席率

会員総数

あなたが見えなくて残念でした。欠 席 者

３０/３７　　 　　　８１．１０%     　 ３４/３７　　 　　　９１．８９%

３４/３７　　 　　  ９１．８９%　　　　　　　　  　　　　　４０名

せせらぎ三島ロータリークラブ
創立35周年記念例会

せせらぎ三島ロータリークラブ 検 索

　皆様、ようこそおいで下さいました。せせらぎ三島ＲＣの

今年度会長の岡です。本日は私共の親クラブであります

三島西ＲＣ様との合同例会に際しまして、西クラブ平出会

長のご厚意により先にご挨拶申し上げます。　

　本日は当クラブ設立３５周年ということで、慣例に従いま

して、３５年前（１９８９年）に当クラブのスポンサークラブとし

てご奮闘いただきました西クラブ全ての会員様に感謝と御

礼の意味を込めまして合同例会を行い、当クラブの活動

状況等をご報告できればと思っております。

　折しも今年度は、6年前に地区の編成替えが行われ、第

一グループとして活動し始めてからは、当クラブとして初め

てガバナー補佐を輩出する年度となりました。当クラブ米

山パスト会長がガバナー補佐としてすべてのクラブを訪問

させていただき、2月にはインターシティミーティングを開

催し、おかげ様を持ちまして、成功裡に終えることができま

した。

　また、当クラブは三島3クラブの中の孫クラブではありま

すが、三島クラブ杉村会長および西クラブ平出会長のお

声掛けにより、連絡会的な活動もさせていただき、後姿を

追いかける事で自らの会長職遂行がスムーズにできたと

改めて感謝しているところであります。

　平成元年6月設立の当クラブは、まさにバブル期の最中

に誕生した訳で、元気印満載のスタートではなかったかと

推察しております。私は現在20年生ですので、詳しくは存

じ上げませんが、先輩方の話を伺う中でもそんな感じがし

ております。クラブ内にあるゴルフ同好会では、グアムでゴ

ルフをしたよという話も伺いました。その後、失われた３０年

ともいわれる時代の変化の中で、残念ながら幕を下ろした

クラブもありましたが、当クラブは、現在４０名の会員が元

気に活動しております。

　　ロータリークラブという出会いの場に触れて、ロータリーつな

がりの中で多くの友人と知り合い、ロータリーつながりの中でお

互い自己を磨き、ロータリーつながりの中で奉仕をする喜びを

知り、そのつながりの中でフェローシップとサービスを学んでい

るところであります。この後の式典におきましてその一端をご紹

介できればと思慮しているところです。

　既にご来賓の方々もご同席賜っております、式典にてご紹介

させていただきたく存じます。本日は、祝宴の最後まで、お付

き合いいただき、三島の孫クラブ、伊豆の末っ子クラブの会員

の手と手をつないでいただければ幸いです。

　どうぞ、皆様、よろしくお願い申し上げます。

せせらぎ三島ロータリークラブ創立35周年記念

登　録　受　付　　　16:30~

35周年記念合同例会　17:30~17:45

記　念　式　典　　　17:50~18:50

祝　　　　　宴　　　19:00~20:45　
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杉橋聡君

クラブ奉仕委員会
せせらぎ三島ロータリークラブ創立35周年記念例会

宮澤友一君

今回初めて地区研修・協議会に参加させて頂きました。

入会して間もないですのでロータリーの意味・目的等まだまだわ

からない部分が多々ありますが、今回、会長エレクトやガバナー

エレクトなどのお話し聞き、テーマや目標に沿って活動をしてい

るのだという事を理解することができました。まだ内容や用語の意

味など理解してない部分も多々ありますがクラブの諸先輩方に

教えていただき学んでいきたいと思います。

今後、自分自身もクラブ活動に楽しみを見つけながら、クラブや

地区の目標に対して少しでも貢献できるよう努めて参りたいと思

います。


